

# *Equipo cubano de atletismo listo para Guadalupe 2022*

---



**Juan Carley Vázquez**

La Habana, 24 may (JIT).- Una veintena de figuras, entre las que se incluyen dos medallistas mundiales juveniles, defenderán los colores de Cuba en el atletismo de los I Juegos del Caribe de Guadalupe, pactados desde finales de junio próximo.

El balista Juan Carley Vázquez, campeón sub-20 años en Nairobi 2021, y el velocista Shainer Reginfo, bronce en los 100 metros de esa misma justa, lideran la selección anunciada por la comisionada nacional Yipsi Moreno.

Las saltadoras de longitud Yanisley Carrión y Leidys Pérez, el triplista Andy Hechavarría, la jabalinista Mariannailys Silva y la ochocentista Daily Cooper son otros de los anunciados, como parte de una selección con la que se busca dar espacio a exponentes que pudieran ser claves para el resto del ciclo olímpico.

«Todas las competencias las estamos enfocando con vistas a la preparación para 2023, en que tendremos juegos centroamericanos y panamericanos. Por eso estamos intentando diversificar la asistencia a este tipo de eventos porque las marcas serán válidas para clasificar», comentó Yipsi, quien como parte de la estrategia ha ofrecido espacio también a pruebas con poca presencia en los más recientes compromisos.

Por ejemplo, en la actual selección se incluyeron Maher Salah Mahroos y Hansel Abreu para los mil 500 metros, distancia que se pretende rescatar sobre todo para la cita regional de San Salvador 2023.

Se inscribieron además a Greisys Roble y Keily Pérez, quienes el fin de semana ganaron oro y plata en los 100 metros con vallas del Campeonato Iberoamericano de Atletismo de Alicante, en España.

También se sumarán al grupo de Guadalupe los saltadores de longitud Maikel Vidal y Daniel Mustelier.

«Son categorías que no están enmarcadas en juveniles y llevan poco tiempo como mayores. Realmente para ellos es muy importante este fogueo porque les estamos dando espacio a figuras nuevas para prepararse y dar continuidad a las expectativas que tenemos para este ciclo», valoró Yipsi, estelar martillista años atrás, campeona olímpica en Pekín 2008 y varias veces monarca mundial.

Mientras tanto, en dos lluviosas jornadas se volvió a competir en las confrontaciones nacionales en el Estadio Panamericano.

Entre los resultados más llamativos sobresalen varias marcas personales. Según datos del estadístico Alfredo Sánchez, entre los que dominaron sus pruebas y mejoraron registros están Juan Carley con 18,84 metros en bala, Maher Salah (3:52.89 en 1500) y la pertiguista Aslín Quiala (4,30 metros), todos muy jóvenes.

Tres de los posibles asistentes a la lid mundial juvenil de Cali lograron marcas mínimas de la competencia: Liliet Cabrera (400 c/v-59.69 segundos), Alejandro Parada (longitud-7,72 metros) y Aniel Molina (longitud-7,57 m).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/288691-equipo-cubano-de-atletismo-listo-para-guadalupe-2022>



**Radio Habana Cuba**